

Loulou

Posté par Loulou2019 - le 20 Juin 2019 à 16:29

Bonjour,

Je viens de faire endormir mon Loulou qui avait 16 ans. Il avait le cancer. Je trouve ça terrible de décider de la mort de notre chien. Il m'en reste deux mais à toute les

fois qu'il y en a un qui part je me dit je n'en aurait plus jamais c'est trop éprouvant quand ils partent. Je voudrais tellement être

certaine qu'il y a une autre vie après leurs départs. Une vie sans souffrance à cause de la maladie.

=====

Re: Loulou

Posté par mitee - le 27 Juin 2019 à 08:09

toutes mes condoléances.

je n'ai pas la réponse a ta question, mais peut être que d'autres ...

=====